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　本橋梁の近くには、下赤ダムや下赤集会場（広場）があり、下赤集会場
では地域の団体が様々なイベントを催しており、市内外より多くの方が訪
れる場所にもなっていますので、外観も大切だと考えています。また、橋
の塗装につきましては、景観に配慮した延岡市景観計画に則り、塗装色を
決定する予定でございます。

　この橋梁は国道の一部として建設され、現在は市に移管された市道の一
部で、交通量は多くない路線ではありますが、地域住民の大切な移動経路
の一つとなっております。また、国道326号と並行している道路であり、国
道にて事故や災害などで通行ができなくなった場合の迂回路としての役割
もあります。さらに、近年、下赤地域の方々のさまざまな取組みにより、
賑わいが創出されており、今後の地域主体の取組みが大変楽しみな状況で
あります。そのため、橋の撤去は予定しておりません。
　今回修繕することにより構造物としての長寿命化が図れますので、ご理
解のほどよろしくお願いいたします。

下赤橋橋梁修繕に関する意見に対する市の考え方

意見の概要 市の考え方

1
　費用対効果はありますか？
　老朽化に伴い新設するのは良いのですが、少数の住民の為 多額の税金
を使うのはどうでしょうか？

　本市では、延岡市橋梁・横断歩道橋長寿命化修繕計画を策定し、従来の
事後的な管理から、予防的・計画的な管理へと政策転換を図り、ライフサ
イクルコストの縮減を考慮した上で事業を行っており、本橋については、
修繕することにより構造物としての長寿命化を図ります。
　また、本橋の塗装には、法令で令和８年度までに適正に処理することが
義務付けられているＰＣＢ（ポリ塩化ビフェニル）が含まれているため、
国の補助金を活用し優先的に事業を行います。ご理解のほどよろしくお願
いいたします。

2
　事業目的を読みました。必要なことであるならば問題ないと思います
が、優先順位として他の事業との比較ができないのが残念です。

4

　私はこの橋を一度も利用した事がなく、資料のもとでの意見となりま
す。
　なんの目的でここの橋があるのか不明ですが、利用する方がいらっしゃ
るのであれば、修繕事業に賛成します。しかし、利用する方が何名いらっ
しゃいますか。今後の費用の事を考えると、この橋が不要とも思います。
迂回路があれば尚更不要だと思う。

3
　現時点での、下赤橋の利用度は、少ないと思われますので、再度調査を
行い、橋自体の撤去も、検討した方が良いのではと思います。

5
　観光地として、他県や遠方からの来客が多く訪れる場所。通過地点でも
あると思うので、外観的にも見栄えがいいほうがよいのではないかと思い
ます。

　この市道は交通量の多くない路線ではありますが、地域住民の大切な移
動経路の一つになっております。また、国道326号と並行している道路であ
り、国道にて事故や災害などで通行ができなくなった場合の迂回路として
の役割もあるため、橋梁は必要だと考えております。
　事業に対する意見につきましては、今回のパブリックコメントにて、広
く市民の皆様に意見募集を行ったところではありますが、今後も北川総合
支所が毎月1回発行している北川総合支所だよりにて、着工までの間に工事
に関する情報を発信する予定にしており、住民の皆様の声をしっかり把握
してまいります。

6
　住民にとって必要不可欠になっているのか？
　ダム放出によって北川がはんらんになる状態はよくテレビで見ます。
　着工迄に住民にしっかり説明されて意見を聞かれることを希望します。
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　修繕工事については賛成です。鋼単純トラス、RCT桁で出来ている橋
は、近年珍しいのではないでしょうか。昭和、平成、令和と時代を生き抜
いてきた橋梁です。ぜひ、昭和の土木遺産として、後世に残してくださ
い。

　本事業は、橋の修繕を実施することにより、橋梁を利用される市民の皆
様が今後も安全に通行できるよう取り組みを行うものとなっております。
本事業の早期完成を目指し、引き続き取り組んでまいります。

11
　利用者は少なくとも、大分県との関わりを持つ重要な橋である。コンク
リートの寿命からしても、修繕が必要な年数は経っている。断面修復・塗
装塗替といいタイミングと思われます。

12
　延岡市の予定事業との事。
　私の立場では必要性については、わかりません。

10
　地元の方々の生活道路としてかかせない橋ならば、橋梁長寿命化修繕事
業は賛成である。計画書も算出も明細もはっきりしている。点検・修繕も
よい案である。実現してほしいと思う。

7

9
　事業費が高額ではあるが地域住民の人達にとっては、必要不可欠な橋、
事業であると思います。安全性の高い工事、住民の生活の一部となってい
る橋なので、長期利用できる工事をお願いします。

8

　私自身生活基盤が下赤地区とは程遠いので、実感が今一というところで
すが、当橋架設も1955年（昭和30年）とすでに70年は経過しています。周
辺で生活されている方達には大変重要な橋と推察されます。専門的な事は
私もわかりませんが速やかに事業内容を施して貰いそこで生活されている
人達が安心して利用出来る事を願います。
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